

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 21 de noviembre de 1999

Canal: José Luis Sánchez Acosta

¿QUÉ ES LO QUE TE HAN DICHO HERMANOS DE OTROS PLANETAS? PARA ELLOS, ¿CÓMO CREES QUE TE MIRAN?, ¿CÓMO LOS MIRAS A ELLOS? SI ALGUNA VEZ LOS HAS MIRADO, LOS HAS SENTIDO POR SUS DIFERENTES CUERPOS, MUCHOS PODRÍAN PARECERTE HERMOSOS Y OTROS HORROROSOS. TAMBIÉN PARA ELLOS, EN UNOS PLANETAS PODRÍA PARECER ESTA VIDA HERMOSA, ESTOS CUERPOS HERMOSOS, PERO PARA OTROS PODRÍAN SENTIRTE Y MIRARTE HORROROSAMENTE.

[19991121] Que la paz seas vosotros como Yo, mis bien amados, el amor seas vosotros como Yo. Y que esta armonía divina también seas como Yo, en estos tiempos en el cual te encuentro en este mundo, en esta tierra, en esta etapa y con esta vida evolutiva, en esta vida donde vos estáis despertando, que vuestro despertar va siendo cada día más en vuestro espíritu, en vuestra mentecita.

Pues he aquí el camino que Yo siga conviviendo contigo, contigo, mis bien amados. Porque Yo traigo el gozo en mi SER y Soy el mismo, Soy la paz que invade vuestras mentecitas, porque esto Soy para vosotros, Soy en mi Padre. Vengo a convivir, porque es necesario que todavía Yo permanezca contigo, permanezca a vuestro lado a semejanza del centinela cuidando las celdas, en esta ocasión el centinela esperándote el momento para que así convivamos juntos en este tiempo, en esta vida.

Soy el amor y vengo a derramarme dentro de vosotros, dentro de vuestros corazones, como antes os te he dicho, no de tu corazón físico, sino de tu sentimiento, vos como espíritu y sentimiento. Pues al fondo de tu espíritu vengo Yo. Porque ya os he hablado con vosotros, que vuestro cuerpo donde vosotros os te encuentras, ya sabéis que solamente es vuestro instrumento, es el instrumento donde vienes a cumplir cada uno de tu sentir, que son convertida en ansiedad, convertidas en deseos y allí donde haces actuar a vuestro cuerpo; pero en realidad sois vosotros la vida, sois vosotros el camino, también la verdad. Mi mayor deseo es que encuentres ese punto, ese sentir porque es tuyo.

Por eso es que Yo vengo a convivir con el sentir de vuestro espíritu, porque el sentimiento es la misma alma, es lo que brota de tu SER, lo que sale de tu espíritu al exterior, al ambiente como en estos momentos, como en este instante en el cual te encuentras murmurando, cavilando en o más profundo de tu mente, una y otra cosa. Pero Yo te bendigo, porque vienes buscando como las aguas buscan una corriente; así también vienes vosotros en tu espíritu buscando la verdadera corriente que te llevará, que te hará palpitar, que te hará conocerte a ti mismo, te hará saber de la eternidad. Así como los ríos conocen que el mayor es el mar, así también las cosas te conocerán a ti como el mayor, porque eres tú el mayor dentro de las cosas. Compréndelo, acéptate en tu corazón, ya os te digo, en tu corazón, en el centro, en tu sentimiento, acéptalo ahí profundamente, acéptalo y toma tu verdadera personalidad, tu verdadera identidad para que ahí te conozcas de dónde habéis venido, a qué habéis venido a este mundo, cuáles han sido tus afanes, tus deseos, qué es lo que habéis proyectado a través de tu tiempo, qué es lo que habéis venido realizando.

Y Yo os te digo, que todas tus obras de antaño están aquí en tu tierra y no lo habéis podido guiar, recordar, pero todas las cosas son tuyas, han brotado de tu SER y se conservan a través del tiempo,

éstas son plasmadas en este mundo, en esta tierra. ¿No ves las casas triangulares? ¿Ves las casas triangulares cómo viven, cómo existen? Y vosotros las admiras, vosotros las miras y le das un reconocimiento; pero mayor que aquello eres tú, porque tú has sido su creador, las habéis construido con tus manos, con tu mente. Ves las montañas y también las admiras profundamente, ves los edificios y también los admiras profundamente y de momento los idolatras, pero Yo os te digo, mayor que eso eres vosotros.

Ahora observa tu presente, el que ves transcurriendo y eso también son tus obras. ¿Qué tienes hoy en este mundo? Si vos no tenéis nada, eso es lo que habéis construido porque eso también es una construcción, la nada, la nada también tiene vida. Todo lo habéis construido vosotros, todo, tus formas y las formas que ves aquí en el mundo, que veis en esta tierra, todo lo que habéis plantado son formas brotadas del hombre, del corazón central de vuestro espíritu. Has oído hablar también de las cosas legendarias y éstas también son tuyas, has oído hablar también de los mitos, pero detrás del mito también estás tú, aquello también has sido vosotros.

Reconózanse, caminen hacia esos mundo, hacia esos estados de conciencia donde han estado vosotros edificado una cosa y ese es tu pasado, esas son tus existencias, esas son tus diferentes vidas que has venido viviendo paso a paso. Has hecho una cosa y buscas hacer otra, vos has sido una cosa y buscas ser otra cosa en vuestro espíritu porque tu vida es insaciable, porque es inmensa, porque es capaz, porque es eterno y sobre lo eterno plasmas cada una de tus obras, de tus hechos. Todo lo plasmado será destruido, no por nadie, por la reestructuración, por la transformación que vos mismo vas haciendo como espíritu y verdad, como la capacidad y el ejemplar de la vida. He ahí tus proyectos, he ahí tus planes, todos tus proyectos, todos tus planes es algo que se llevarán a cabo, así como se han llevado, se han concebido los anteriores. Porque verdaderamente, hermanos míos, todo lo que piensas, todo lo que desea tu corazón arduamente de acuerdo a tus proyectos grandes, vienen las cosas y son en su tiempo.

¿Ves al sembrador que siembra su semilla y este tiene la esperanza verlas crecer a su tiempo y verlas dar su fruto y cosecharlas en su tiempo? Así como esto, han sido también todos tus proyectos, todos tus ideales se le han abierto paso para ser cumplidos y se han hecho. Y de esto te digo, cosas buenas, cosas malas que así vosotros habéis considerado. Mi único deseo tan profundo es que vosotros te conozcas como el pequeño Dios, el pequeño Creador creando su propia imagen, creando cada una de sus formas. Porque de cierto les digo, esta forma que vosotros hoy presentas, no es la que habéis traído durante la vida, antes os he dicho, infinidades de formas por tu deseo habéis venido realizando, viviendo. Aun dentro de esta era, dentro de esta era en la que vos te encuentras, dentro de este principio has usado infinidades de imágenes, de transformación. Y bendito aquel que pueda verse envuelto en otra era y buscando otras especies de vida más sutiles como vosotros así lo podrás desear en tu vida.

Pero Yo os te digo, ves como ejemplares toda especie animal, toda especie de árbol, ves toda especie y todas estas especies de vida has sido vosotros en un tiempo. ¿De cuándo? Millares de años, de siglos. Son ejemplares de tus existencias, sí, mi pueblito bendito. ¿Ves una montaña? ¿Ves una roca fuerte y grande? Esa también has sido vosotros, todo eso. Hoy edificaste este cuerpo, pensaste en él cómo fabricar esta imagen física y de cierto te digo, que en otros planetas, en cada planeta hay diferentes cuerpos. Porque no hay ningún planeta que no sea habitado por una presencia, no hay ningún planeta que esté deshabitado, solamente pertenece a estas diferentes formas de vivir, de ser, los diferentes plasmas que en sí mismo plasman así como vosotros has edificado este cuerpo, su diferente evolución que van llevando en su vida, en su SER.

Amadísimos hermanos, ¿qué te dirían tus hermanos?, ¿y qué es lo que te han dicho hermanos de otros planetas? Para ellos, ¿cómo crees que te miran?, ¿cómo los miras a ellos? Si alguna vez los has mirado, los has sentido por sus diferentes cuerpos, muchos podrían parecerte hermosos y otros horrorosos. También para ellos, en unos planetas podría parecer esta vida hermosa, estos cuerpos hermosos, pero para otros podrían sentirte y mirarte horrorosamente. Pero he ahí cada quien en su núcleo, cada quien en su existencia, cada quien en su planeta, en su circuito de evolución van creando cuerpos como vosotros los habéis hecho. La misma relación es la de allá y la diferencia, los diferentes cuerpos

que vosotros persigues, buscas ser. Porque todo lo que plasmas en la tierra y lo miras tan bonito, eso es lo que vos queréis ser o que ya fuisteis el día de ayer y quieres ser el día de mañana. Formas, así le vas dando forma, vas edificando una casa, una morada, algo donde vos te sientas, como espíritu te sientas gozoso de tus obras. Como el universo y vosotros, vosotros universo, el universo en vosotros. Mi mayor anhelo es que vos te envuelvas en las cosas que son tuyas.

Hermanos, así vengo a convivir con tu mentecita, vengo a convivir con tu sentir, con tu sentimiento, con tu programa, con tu etapa, con tus proyectos, con tus creencias, son tuyas, que ayer pensaste una cosa y la dejaste pensar, vos tienes la razón y eres leal a tu razón, porque vas buscando ser, edificar lo insaciable de vuestro espíritu, lo insaciable de tu mentecita y eso es lo que vives y eso es lo que vive mi amada y bendita humanidad en este momento y en todos sus momentos. Acuérdate bien, no dejare de resonar como las campanas resuenan por las mañanas, esto que Yo os te digo, todo es creación tuya, todo. La diferencia es la incomprensión y la incomprensión es la que provoca la separación entre vos y las cosas que son tuyas, el desamor y el amor, la paz o el bullicio, la venganza o el perdón, éstos sin tuyos también. Y así mismo permanecen en el estado donde vos queréis estar, el lugar, el ambiente, todo eso eres vosotros, son tus creaciones.

He ahí, tóname, llévame en tu SER y trátame como vos deseas tratarme para que me conozcas y me sientas de acuerdo a tu realidad. Porque Yo no vengo a negarme delante de vosotros, ni de mi amada y bendita humanidad que no se conoce, que no sabe a dónde va, ni sabe de dónde ha venido, ni cómo ha crecido, ni cómo ha hecho las cosas, no se conoce. Pero conócete tú. Ya no quieras cambiar al mundo, ya no quieras cambiar a la humanidad, cambia tú. Ya no desees que te escuchen, escucha tú, mis bien amados, escucha tú, tú que estás puesto, no desees que te obedezcan, obedece tú, tus acciones amorosas y positivas y deja que tu sentimiento fabrique lo que tiene en su SER, deja tu sentir latir porque es lo tuyo, pero hazlo, hazlo, mis bien amados. No busques cambiar al mundo, cambia tú y si tú cambias serás el ejemplo para el mundo y así el mundo te reconocerá como el Creador, la vida, el camino, porque verdaderamente eso sois vosotros.

A vosotros os doy porque me pides y Yo os vengo y estoy con todos y a todos les doy de acuerdo a como os piden y aceptan la vida. Porque Yo no vengo a contender con vosotros, sino a platicar y a derramarte de lo que Soy, a darte de lo que Soy a través de la vida, de mi misma existencia y de mi mismo mundo, pero entra; si Yo no me niego que entres a mi mundo y os des una vuelta en mi SER y contemples dónde vivo y contemples mi morada, mi paraíso y mi eternidad. Busca entrar que Yo te abro las puertas para que convivas conmigo en mí SER como Yo lo hago contigo en estos momentos, en estos instantes en el cual Yo os te encuentro, así vengo a contactar contigo. Soy la luz y la luz adquiere una forma y se convierte en la palabra, en el entendimiento, en el razonamiento en vuestro espíritu, pues esa es mi luz, también es mi deseo, también mi deseo toma otra forma para contigo.

Soy la certidumbre en tu incertidumbre, dispuesto a convivir contigo, dadme lo que vos tenéis, porque vengo intercambiar las formas para que vos te des cuenta de ti mismo que también eres mi forma y Yo la tuya, y así como en esto eres en todas las cosas. Porque eres el Hacedor, el hacedor de ti mismo, te digo, de tu mundo, sí, de todas tus cosas. Por eso quiero estoy conviviendo contigo en este momento, captando tu sentir que brota de tu espíritu, que brota de tu mente y que caminas hacia Mí. Pues sábelo bien que Yo también Soy contigo y vengo a envolverte con este manto, este manto luminoso, así vengo Yo a envolverles en mi SER.

Amados hermanos, encuéntrate pues, encuéntrate, si te logras encontrar, me encontrarás a Mí en tu SER, si te logras sentir, me conocerás también mi sentir, siéntete, siéntete y eso Soy, eso Soy, mis bien amados. Si vos sabes que Soy la luz, si vos sabes que Soy el consuelo, si vos sabes que Soy la rectitud, sabes que Soy lo justo, la justicia, si te logras sentir como ellos, lograrás sentirme a Mí porque eso Soy Yo, mis bien amados. Me verás como Yo te miro a ti, me conocerás como Yo te conozco a ti, sabrás de Mí como Yo sé de ti. Y juntos haremos las cosas, aunque otros no nos vean, pero Yo las haré contigo. Pero ya sabéis cómo Soy, qué es lo que Soy. Júzgame, porque si me juzgas estás queriendo conocerme. Porque Yo no me niego a anda de lo que tú creas, jamás. Me uno a lo que tú crees, me hago uno con aquello, porque aquello te dará la respuesta también, así como Y también lo hago contigo. Yo os te bendigo, os bendigo a cada uno de vosotros y no me he olvidado jamás y tampoco

me olvidaré; porque si Yo creo el olvido, entonces también desbarato el amor, el olvido es tu creación, es un pretexto salido del ser del hombre. Pero esa palabra también es tuya, no existe en la vida sagrada, no, el olvido no existe en la vida recta y justa, amorosa, en la ley de mi Padre. Esa palabra es tuya, es una forma que habéis usado para decir que estás y no estás, para decir se acabó, pero todo eso es tuyo, porque nada se acaba, nada se olvida, solamente se transforma, se usa aquella energía, se transforma, pero el recuerdo de aquello, late en tu corazón como late cada una de tus existencias. Amados hermanos míos, hay muchas palabras que vos los hombres han hecho, pero que dentro de la vida sagrada no existen, no existen aquellos.

He ahí, un día más adelante, vos en cuanto vayáis entrando más y más, te irás dando cuenta de todas tus creaciones, en todos los aspectos, en todas las actitudes de tu vida y te darás cuenta de tus conceptos y verás que tus conceptos son mis conceptos y que así como habéis formado aquellos también podéis transformarlos en otros conceptos. Vos podéis edificar, construir y destruir tus formas, no la de tu hermano, no, porque la de tu hermano se la destruirá él mismo cuando se logre conocer cómo te estás conociendo vosotros en tu SER. A semejanza cuántas acciones dejaste de hacer buenas o malas en tu vida, ¿no eres tú mismo que lo has hecho así? Porque eres tú quien habéis tomado la plena decisión de ser otra cosa. Y ves a tu hermano que no ha salido de aquello, aun viéndote a vosotros salir de aquello. Es por eso, porque vos edificas tu mundo y aquel también y aquel desea vivir en ese mundo y vive su mundo y vos estás viviendo tu mundo como lo habéis querido vivir y lo estás viviendo. Solamente una cosa os digo a las dos cosas, tanto el que vive en una forma como en la otra, es que lleve a cabo su análisis interno de lo que hace y pueda observar a dónde le lleva cada una de sus formas que buscan vivir. Solo eso pido en tu corazón, solo eso pido ahí dentro de tu SER, como espíritu, como la vida, como el éter, como el Creador creando.

Pero solamente date cuenta de tu vida, de lo que haces, qué es lo que estás formando, qué es lo que estás creando, obsérvalo, observa ese mundo, observa esa morada y esto te llevará a algo. Porque mi amada humanidad ha hecho tantas cosas sin razonar, sin comprenderse a sí mismo y sin realmente saber si lo que hace es porque es su proyecto, sabe si está bien o está mal, no lo sabe. Pero ya no seas vosotros así, haz las cosas conscientemente, no importa el camino que tomes, no importa el camino que hagas o tu morada donde queráis vivir, pero hazla concienzudamente y eso será tu vida, eso es lo que queréis vivir. Así como el que hace, el que roba, el que viola, el que mata, éstos, si vos quisieras entrar a ese mundo, podéis entrar, pero hazlo conscientemente, porque esa será tu vida. Tienes que saber a dónde te lleva aquello y estar de acuerdo con aquello que haces para que te sientas bien, pero no te olvides que más allá aquello te dará otro resultado y así sabrás de tu vida, el enriquecimiento o el empobrecimiento de vuestro espíritu, dónde queréis ir.

En vuestra vida hay dos caminos trazados, No penséis que te los he hecho Yo, no, ni te lo ha hecho mi Padre, te los has hecho vosotros, vos mismo, mi bien amado. Y ese camino es la vida evolutiva y también la degradación, sí. Así como ves crecer un árbol, pero así también lo ves secarse, ves que hay dos cosas allí o sea también has edificado en ese sistema la vida y la muerte. Es a semejanza de lo que Yo os te digo, la evolución y la degradación, la oscuridad y la claridad. Ves, pero esto también es tuyo, has creado la oscuridad y eres la luz a la vez, ves el ciclo entre el sol y la tierra, el sol y la claridad y la oscuridad, estas son semejanzas de tus creaciones. Ves cómo se oscurece y también se esclarece, son dos formas que se han realizado, esto también es a semejanza de tu vida, de tu creación.

Porque Yo te digo que en otros planetas solamente es pura luz, luz, luz y la vida es luz, no hay otra cosa más que la claridad y esas son las existencias y eso es lo que vive allí. También hay otros planetas que solamente es oscuridad, es su vida y esa es la vida que está existiendo en ese lugar, oscuridad generalizada en ese planeta. Por eso el hombre podrá descubrirla y entrar y no conocer otra vida sin darse cuenta que la vida es la oscuridad allí, esa es la vida lo que existe. Y podrá penetrar otro planeta también donde sea pura luz y ver y no encontrar otra vida y decir desierto está, sin saber que la vida es la claridad, eso es lo que vive, eso es lo que existe y eso también tiene algo que dar. Todo lo que gustes saber Yo os te lo voy relatando paso a paso, de acuerdo en el estado de conciencia en que vos te encuentres, ahí estoy Yo contigo.

Muchas cosas declararé a vosotros, muchas cosas te declararé que vos las sabrás y a vos te parecerán tan sencillas y para otros le parecerán tan grandes, tan inalcanzables. Pero Yo os te digo, es tu mundo, es lo que buscas y es lo que encontrarás, Yo así te daré. Yo te bendigo, te saludo, te estrecho en mi SER profundamente, siénteme, conóceme que Yo no vengo a ocultarme, sino hacerme sentir, no soy intocable, Soy sensible, me podéis tocar con vuestro espíritu, con vuestra mente, con tus manos etéricas, con tu cuerpo etérico podéis sentirme como Yo te siento, podéis oírme como Yo te escucho, sí. Porque lo extraño entre vosotros y Yo es la diferencia, la diferencia es que vosotros todavía estás condensado con este cuerpo y Yo espíritu y verdad. He ahí, luz en tu camino Soy Yo para vosotros.

Este es mi regalo, este es el mensaje y este es mi convivio que Yo os hago contigo a través de esta mente, a través de esta consciencia donde estoy vertido como palabra, como la sincronía divina, así Soy Yo contigo y con esta mente. Porque el instrumento al final de cuentas no es este cuerpo, sino es el alma, el espíritu desde donde Yo estoy comunicándome contigo, porque este cuerpo es la tercera parte, es una tercera parte, pero lo esencial es el espíritu, es la consciencia, es la mente y ahí estoy Yo y aquí estoy Yo a través de esta mentecita, de esta consciencia, de este espíritu y este cuerpo. Pero acuérdate bien que Soy en lo profundo, salgo, surjo de lo más profundo del espíritu hacia afuera, como lo hago contigo, también Soy así contigo y así lo he sido en todo momento. He sido tu inspiración y Soy la inspiración de tu espíritu, así convivio contigo, he sido en tu mente, he convivido contigo, en momentos he convivido en todas tus acciones, he estado a vuestro lado dispuesto a hacerte sentir lo diferente a lo que haces.

He ahí, busca más y Yo te daré en tu SER, busca en tu SER y ahí encontrarás todo, porque ahí estoy Yo contigo, si eres buscador de la Ciencia, búscame ahí y juntos dialogaremos sobre aquello, en tu soledad estaré Yo contigo y ahí platicaremos de todas las cosas, porque todas las cosas son tuyas, eres tú, como también lo Soy Yo, mis bien amados. He ahí, cuando busques, solamente encuéntrate y lo que buscas está por añadidura porque eso es brotado de tu SER, es lo que vierte vuestro espíritu, que vierte tu corazón central a lo externo, todo lo externo es tuyo, hermanitos amantísimos.

Acuérdate bien, por eso se dijo en aquellos tiempos sobre la idolatría, sí. Porque todo esto es idolatría, son imágenes, te digo, creadas por tu SER, el campo, todo lo que siente tu corazón, todo lo que piensa tu SER. Por eso cuando se habló en aquellos tiempos de la idolatría no solamente me referí a una imagen hecha del hombre, sino a tus imágenes que haces y las idolatras. ¿No acaricia el campesino su siembra y se agarra consigo mismo y no le da a su hermano cuando no lo posee? ¿No es eso que está idolatrando? ¿No ha hecho el hombre la ciudad y también la idolatra? En ocasiones no deja entrar a su hermano a ella. Esa es la idolatría. No es una sola cosa, sino todas las cosas. ¿No has hecho tu casa y la habéis cerrado para tus hermanos? Así la cierras, eso estás idolatrando lo que hiciste. ¿No ves cuando te raya tu hermano algo porque lo habéis hecho, lo reprendes? Eso es idolatría, mi pueblito bendito, idolatrando tu imagen, idolatrando tu interno. Y eso no es la vida, es la vida en ese momento, pero la vida continua. ¿No he visto Yo al campesino con su siembra idolatrarla tan fuertemente que cuando le es tomado una? ¿No ves lo que pasas? Vosotros lo sabéis, mis bien amados. ¿No cercas, pues tu terreno? ¿Por qué lo cercas? Porque lo amas, lo idolatras, idolatras aquello.

Tantas cosas que tienes que saber en tu SER. ¿Cómo estás viviendo, mi pueblito bendito? Debes de generalizar todas las cosas, no le busques un solo sentido, hazlo en todos y verás y te verás a ti mismo. Cuánto gusto tengo en platicar contigo, el que vosotros me escuches y el que Yo te hable. Benditos sean, este es mi amor contigo y mi rectitud y la justicia. Que esto no se te borre de tu mente jamás. He ahí, os digo, mis bien amados, hasta pronto, hasta pronto.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.